

Lockerung der Maskenpflicht ab 18. Oktober 2021

Sehr geehrte Eltern,

sicherlich haben Sie bereits vor zwei Wochen den Medien entnommen, dass die Maskenpflicht im Unterricht aufgehoben werden soll.

Gerne hätten wir Sie früher hierüber informiert, aber es fehlte die offizielle Bestätigung des Kultusministeriums. Diese hat uns endlich heute Nachmittag erreicht, so dass wir Sie nun umgehend über folgende Punkte (**gültig ab Montag, 18. Oktober 2021**) in Kenntnis setzen:

- **Maskenpflicht für Schülerinnen und Schüler im Klassenzimmer oder Betreuungsraum:**
„Maskenpflicht nur beim Bewegen im Raum. Sitzen die Schülerinnen und Schüler im Klassenzimmer oder Betreuungsraum am Platz oder stehen sie, ohne sich fortzubewegen, gilt keine Maskenpflicht. Umgekehrt gilt somit: Bewegen sich die Schülerinnen und Schüler, z.B. von einem Sitzplatz zu einem anderen oder zur Tafel, gilt die Maskenpflicht.“
- **Folgende Ereignisse führen dazu, dass die Maskenpflicht auch wieder im Unterrichts- oder Betreuungsraum gilt:**
 - ➔ *„Eintritt der sog. „Alarmstufe“: Würde das Infektionsgeschehen so ansteigen, dass die sog. „Alarmstufe“ ausgerufen wird, gilt die Maskenpflicht auch wieder generell im Klassenzimmer- und Betreuungsraum.“*
 - ➔ *„Auftreten einer Infektion in der Klasse oder Betreuungsgruppe: Tritt eine Infektion mit dem Coronavirus in der Klasse, Lern- oder Betreuungsgruppe auf, gilt für die Mitschülerinnen und Mitschüler sowie die Lehrkräfte dieser Klasse oder Gruppe eine Maskenpflicht im Klassen- oder Betreuungsraum für die Dauer von fünf Schultagen (analog zur täglichen Testung).“*
- **Die Maskenpflicht außerhalb der Unterrichts- und Betreuungsräume (auf den Fluren, im Treppenhaus etc.) bleibt unverändert.**
- Selbstverständlich dürfen auf freiwilliger Basis auch weiterhin Masken in den Klassenzimmern und Betreuungsräumen getragen werden.
- Die Testpflicht (montags, mittwochs und freitags) bleibt weiterhin bestehen.

Mit dieser Lockerung rücken wir wieder ein Stück weiter in Richtung regulärem Schulbetrieb.

Mit freundlichen Grüßen



Uwe Lehmann



Astrid Karbach